ZONE VERTE EXCELL

ZONES SENSIBLES (Contact indirect) / SENSITIVE AREAS Indirect contact

ATTESTATION N*® 2012-09-010-04 / CERTIFICATE REFERENCE N" 2012-08-010-04

Decernée au produit préleve, identifié et transmis sous l'entiére responsabiliteé du client /
is atnbuted 1o the product collecied, igentfied and sent unader the full responsibility of the customer

VITRIFICATEUR PUR
T3 DUO PLASTOR

Délivré &/ 1ssued to

GROUPE V33
SIEGE SOCIAL ET USINES
BP.1

35210 DOMBLANS

Utilisgtion principale / Princinal use  Vitrificateur professionnel / Professional lacguer

1 \ L'échantillon de matériau décrit précédemment a fait I'objet d'une recherche de différents peliuants
{0 reputes. ou suspectés, pouveir perturber la qualité d'environnements dits sensibles.

G L% Les essais réalisés selon nos protocoles analytiques et an respeciant les conditions de mise &n
3 A ceuvre du maténau n'ont pas permis de détecter d'éléments indésirables an quantités significatives.
Aingi, linnocuité du matérau vis-a-vis de la qualité de produits entreposés dans les ambiances

sensibles est assurée. L'efficacité techneologique du produit n'est pas testée.
Cette attestation ne s'applique qu'a l2 conception du matériau et au dossier descriptif en resultant.

Réserves d'usage : Contact indirect. Ventiler pendant et aprés application. Ne pas employer dans un
local confiné. Respecter les consignes de sechage.

Tne sample of the material described above was analysed to search several well known or suspasted
ne vhicn could aiterate the gquanty of sensitve envirpnments

TAe arayses which have been performad oid nol lead 10 detect undesivable compounds in significant
amounts. In this cenditions, tha innocuity of this matenal regarding the produsts slores o the
senstives places is ensured The technoiogical efficiency of the product ¢ not tested

I'is cemficate applies only to the concepton of the matena! and 10 ts resultng descripive file

Limiauon of use: Indirect contact Ventiate during and after application Do not use » 3 sonfines
ares Respect grving Instructions
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